## CANDIDATO DEL PASE PROVOCÓ SEGUNDA MARCHA DE LAS PUTAS

## Óscar López se la ganó

ANDREAS CORDERO andreas.cordero@lateia.co.cr

La segunda "Marcha de las putas" fue un llenazo.

Más de 300 personas se tiraron a la calle para protestar contra el candidato a la presidencia Oscar López, del PASE, quien dijo el lunes pasado en un programa de radio que existe una "delgada línea entre el consentimiento y la violación".

Estas declaraciones chivearon a varios grupos que desfilaron el viernes desde el parque Central hasta la Plaza de la Cultura.

"Lo que dijo Óscar López justifica el abuso de los violadores y la violencia sexual contra las mujeres y eso no puede ser así", enfatizó Margarita Salas, una de las voceras de la actividad.

**Con la peluca parada.** Los gais, transgéneros, lesbianas, travestis y otros grupos que se unieron para protestar, esperaron que terminara un concierto que se realizaba en la Catedral Metropolitala



La protesta comenzó a las 8:30 p.m. en el parque Central de Chepe.

noche del viernes y después comenzaron con la bulla.

Muchos de los que salieron de la iglesia quedaron con la peluca parada al ver aquel montón de gente con maquillaje llamativo, en brassier, con el cuerpo pintado y en tacones.

"Estamos muy satisfechas con el apoyo que tuvo la marcha y nos mantendremos en pie de lucha por nuestros derechos", destacó Salas."

Esta es la segunda vez que se organiza "La Marcha de las putas", la primera vez fue en el 2011.



Esta es la segunda marcha de la putas que se hace en Gosta Rica.



Cientos de mujeres exigieron respeto y un alto a la violencia sexual.

MARIANDREA GARCÍA.